

Des qualifications en triplète mixte très relevées

Le boulodrome municipal de Caussade avait fait le plein, samedi après-midi pour les qualifications en triplettes mixtes.

À l'occasion des premières qualifications départementales de pétanque en triplète mixte pour le secteur est du Tarn-et-Garonne, samedi après-midi au boulodrome de Caussade, accueillies par l'Élan Players Caussadais, pas moins de quatre-vingt-cinq équipes étaient en compétition pour tenter de déclencher un ticket pour les finales qui se disputaient, le lendemain dimanche à Moissac.

285 joueurs

Grâce à des conditions climatiques très favorables, les 285 joueuses et joueurs ont pu se répartir sur tous les terrains tracés dans et à l'extérieur du boulodrome. À l'issue de la journée, treize équipes étaient qualifiées : cinq équipes de Montpezat-de-Quercy, deux de l'Élan Player's Caussadais, une de l'Espoir Caussadais, deux de Nègrepelisse, une de Puylagarde, une d'Albias, une de Villemade et une de Vazrac. Sur les six équipes



Beaucoup de monde, samedi après-midi au boulodrome de Caussade.

du club de l'Élan qui étaient présentes le samedi, deux étaient donc encore là le dimanche à Moissac. Après un beau parcours, elles s'inclineront, le dimanche, en huitième de finale (Helena Sirnes, David Julben et José Hébrard) et en quart de finale (Patricia Boissière, Pascal Calcagno et Jérémie Cuquel). Au final, les champions départementaux seront Maison Durk, Céline Deslys et Céline Richard (EBC Castelsarrasin), directe-

ment qualifiés pour les championnats de France qui auront lieu les samedi 15 et dimanche 16 juillet à Vaulx-en-Velin dans le département du Rhône. Un coup de chapeau aux vice-champions, Dominique Rougé, Marie-Valérie Rougé, Jean-Claude Desbeaux du club La Moissagaise, ainsi qu'à la triplète de Montpezat-de-Quercy composée d'Elizabeth Lhopital, Flavien Le Floch et Sloan Nicolas, qualifiées pour le championnat régional.

Pour accueillir autant de joueurs à la fois dans une compétition officielle aux enjeux importants débouchant sur des qualifications nationales, le président de l'Élan Players Caussadais Christophe Taccon avait, une nouvelle fois, fait confiance à toute son équipe de bénévoles qui a assuré l'intendance durant toute la durée de la compétition. Bravo à eux et à tous les compétiteurs !

Internet : <http://www.petanque82.com>